



[¿SERÁ?]

A impartir justicia

Por cierto, en la lista de aspirantes a juez apareció el abogado de Cuauhtémoc Gutiérrez de la Torre, el exlíder priista de la CDMX, detenido por trata de personas; se trata de Erick Alan Hernández Arizmendi, quien buscará el apoyo de los ciudadanos, mediante su voto, para convertirse en un impar-tidor de justicia. ¿Será?

¿Y para la Corte?

Llama la atención que entre los perfiles que figuran en la lista de registro de aspirantes a ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación está el nombre de José Luis Rodríguez Díaz de León, quien es ahora presidente del tribunal que ve los juicios de los burócratas y sindicatos, antes secretario de trabajo con Claudia Sheinbaum y exdiputado del Congreso de la CDMX. ¿Señales para el futuro de la Corte? ¿Será?

Golpe a mercadito chino

Literalmente, el Gobierno de México, a través de la secretaría de Economía, dio un golpe a una plaza comercial ubicada en Izazaga, en el centro de la CDMX, en donde la mayoría de producto era contrabando chino... Los mal pensados aseguran que es un pequeño guiño a los estadounidenses para mostrarles que están en el mismo canal. ¿Será?

Se rompería alianza

Dicen que en Nayarit están ya más que encarrerados por la gubernatura que se renovará en 2027, para la cual se alistan la alcaldesa de Tepic, Geraldine Ponce, y la senadora Jasmine Bugarín, que ya ha reconocido en varias mesas su intención de suceder a Miguel Ángel Navarro. Los enterados aseguran que la legisladora del Partido Verde anda en las negociaciones con el también senador Manuel Velasco para hacerse de la candidatura, al menos de su instituto político; esto, aunque implique la disolución de la alianza con Morena y el Partido del Trabajo. ¿Será?

Una pausa para el amor

Es lo menos que uno puede pensar con respecto a la gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado, quien, presuntamente se va a casar con su jefe de Gabinete, Rubén Hernández, el 14 de diciembre. Esto, según el registro de la mesa de regalos de la empresa de la H; los futuros esposos no piden obsequios, sino dinero en efectivo, mil pesos como mínimo... ¿habrá quien solo dé eso?, porque algunos representantes de la 4T han mostrado que no son muy austeros que digamos. ¿Será?

Todo por Chayanne

Quien se encuentra en aprietos es la alcaldesa de La Paz, en Baja California Sur, Milena Paola Quiroga Romero, quien es investigada por la Fiscalía en Combate a la Corrupción de la entidad, luego de que la entidad que gobierna Víctor Manuel Castro Cosío le prestó 18 millones de pesos para solventar deudas del municipio y el dinero se ocupó para apartar ¡un concierto de Chayanne! La edil negó la versión, pero como parte de una estrategia jurídica para evadir el delito de peculado, ayer aceptó ser la organizadora. No cabe duda que al final, son honestos. ¿Será?